



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

7%

Submission author: Rhizky Alexander  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: KAJIAN KERENTANAN MODAL SOSIAL PEDAGANG KECIL PASA...  
File name: Jui  
File size: 32  
Page count: 12  
Word count: 3,7  
Character count: 24  
Submission date: 22  
Submission ID: 18

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

  
Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A.  
NIP.19631222 199002 1 001

KECIL PASAR DESA SUKARAJA KECAMATAN SEPAKU  
KABUPATEN PENAJAM PASER UTARA

Rhizky Alexander

ABSTRAK

**RHIZKY ALEXANDER, 1702035022.** Kajian Kerentanan Modal Sosial Pedagang Kecil Pasar Desa Sukaraja Kecamatan Sepaku Kabupaten Penajam Paser Utara Di Masa Pandemi Covid-19, dibawah bimbingan Dr. Sri Murlianti, S. Sos, M.Si sebagai dosen pembimbing 1 dan Drs. H. Badruddin Nasir, M.Si sebagai dosen pembimbing 2.

Dampak pandemi COVID-19 pada kenyataannya tidak hanya menyerang kesehatan warga, akan tetapi juga kondisi sosial-ekonomi masyarakat hingga tingkat pedesaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan kerentanan modal sosial yang dialami oleh pedagang kecil di Pasar Desa Sukaraja pada masa pandemi covid-19 mewabah di Indonesia. Secara rinci penelitian ini mendeskripsikan kerentanan unsur modal sosial trust / kepercayaan sosial antar sesama pedagang, pelanggan, maupun dengan pemerintah setempat. Selain relasi modal sosial trust, penelitian ini juga mendeskripsikan kerentanan unsur modal sosial nilai dan norma yang berlaku pada kehidupan sosial pedagang kecil di masa pandemi covid-19, serta penelitian ini juga mendeskripsikan kerentanan unsur relasi jaringan sosial pedagang kecil di masa pandemi covid-19. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan fokus penelitian pada kerentanan unsur modal sosial trust, nilai dan norma, serta jaringan sosial para pedagang kecil.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terjadi kerentanan pada relasi modal sosial trust akibat para pedagang terpengaruh oleh isu negatif pandemi dan kegiatan sosial yang mulai jarang dilakukan. Pada relasi nilai dan norma juga mengalami kerentanan yaitu terjadinya perubahan sosial masyarakat dari sifat gotong royong menuju sifat individualistik. Untuk relasi jaringan sosial mengalami kerentanan pada ketiga unsur modal sosial yang diteliti yaitu: bonding social, bridging social, dan linking social.

**Kata Kunci:** Kerentanan, Modal Sosial, Pedagang Kecil, Covid-19.